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Bibelprophetie und die Weltuntergangs-Uhr – Teil 2 

 

Die Dreieinigkeit Gottes vs. Satans Dreifaltigkeit 

 

Offenbarung Kapitel 16, Vers 13 
 
Und ich sah aus dem Maul DES DRACHEN und aus dem Maul DES TIERES und aus dem 

Munde DES FALSCHEN PROPHETEN drei UNREINE GEISTER wie Frösche 

(hervorkommen). 
 
Hier wird uns etwas vorgestellt, was ich als die „Unheilige Dreifaltigkeit“ bezeichne. Du kennst 

sicher als Bibelleser, Besucher einer bibeltreuen Gemeinde oder aus der Sonntagsschule den Begriff 

„Dreieinigkeit“, die aus dem himmlischen Vater, Seinem Sohn Jesus Christus und dem Heiligen 

Geist besteht. Es hat schon viele Debatten darüber gegeben, wie man am besten die Dreieinigkeit 

Gottes erklärt, so dass der menschliche Verstand sie begreifen kann. Ich habe dazu noch von keinem 

eine Erklärung gehört, die völlig zufriedenstellend gewesen wäre. Aber ich glaube an die göttliche 

Dreieinigkeit, weil die Bibel davon spricht. 
 
Ich glaube auch deshalb daran, weil sich bei der Taufe von Jesus Christus Folgendes ereignete: 
 
Markus Kapitel 1, Verse 9-11 
9 In jenen Tagen begab es sich nun auch, dass Jesus aus Nazareth in Galiläa kam und sich von 

Johannes im Jordan taufen ließ. 10 Da, als Er gerade aus dem Wasser heraufstieg, sah er 

(Johannes oder Jesus) den Himmel sich spalten (sich auftun) und den (Heiligen) Geist wie eine 

Taube auf Ihn (auf Sich) herabschweben; 11 und eine Stimme erscholl aus den Himmeln: »DU 

bist Mein geliebter Sohn; an Dir habe ICH Wohlgefallen gefunden!« 
 
Ich glaube an den himmlischen Vater. Ich glaube an Seinen Sohn Jesus Christus. Und ich glaube an 

den Heiligen Geist. Das tue ich aber nicht wegen der Bände von theologischen Büchern, die ich in 

den Seminaren gelesen habe, sondern weil die Bibel mich das gelehrt hat. 
 
Aber als Nachahmung der heiligen Dreieinigkeit Gottes ist in der Prophetie davon die Rede, dass es 

eine „Unheilige Dreifaltigkeit“ gibt. Davon ist zum ersten Mal die Rede in Offenbarung Kapitel 

13. 
 
Offenbarung Kapitel 13, Verse 1-18 
1 Da sah ich AUS DEM MEERE EIN TIER heraufkommen, das hatte zehn Hörner und 

sieben Köpfe und auf seinen Hörnern zehn Königskronen und auf seinen Köpfen 

gotteslästerliche Namen. 2 Das Tier, das ich sah, glich einem Panther, doch seine Füße (Tatzen) 

waren wie die eines Bären und sein Maul wie ein Löwenrachen. DER DRACHE gab ihm dann 

seine Kraft und seinen Thron und große Macht, 3 dazu einen von seinen Köpfen, der wie zum 

Tode geschlachtet (verwundet) war, dessen Todeswunde jedoch wieder geheilt wurde. Da sah 

die ganze (Bevölkerung der) Erde dem Tier mit staunender Bewunderung nach, 4 und man 

betete DEN DRACHEN an, weil er dem Tiere die Macht gegeben hatte, und man betete das 

Tier an und sagte: »Wer ist dem Tiere gleich, und wer kann den Kampf mit ihm aufnehmen?« 



5 Und es wurde ihm ein Maul gegeben, das große (hochfahrende) Worte und Lästerungen 

ausstieß, und es wurde ihm Vollmacht gegeben, es zweiundvierzig Monate lang so zu treiben. 

6 Da öffnete es sein Maul zu Lästerungen gegen Gott, um Seinen Namen und Sein Zelt (Seine 

Wohnung), nämlich die, welche ihre Wohnung im Himmel haben, zu lästern. 7 Auch wurde 

ihm gestattet, Krieg mit den Heiligen zu führen und sie zu besiegen; und Macht wurde ihm 

über alle Stämme und Völker, Sprachen und Völkerschaften verliehen. 8 So werden ihn denn 

alle Bewohner der Erde anbeten, alle, deren Namen NICHT im Lebensbuche des 

geschlachteten Lammes seit Grundlegung der Welt geschrieben stehen. 9 Wer ein Ohr hat, der 

höre: 10 »Wer Andere in Gefangenschaft führt, wandert selbst in Gefangenschaft; wer mit 

dem Schwert tötet, muss selbst durch das Schwert den Tod finden.« Hier ist das standhafte 

Ausharren und der Glaube der Heiligen erforderlich. 11 Weiter sah ich EIN ANDERES TIER 

AUS DER ERDE heraufkommen, das hatte zwei Hörner gleich einem Lamm, redete jedoch 

wie ein Drache; 12 und es übt die ganze Macht des ersten Tieres vor dessen Augen aus und 

bringt die Erde und ihre Bewohner dahin, dass sie das erste Tier anbeten, dessen Todeswunde 

geheilt worden war. 13 Auch vollführt es große Wunderzeichen, so dass es sogar Feuer vor den 

Augen der Menschen vom Himmel auf die Erde herabfallen macht; 14 und es verführt die 

Bewohner der Erde durch die Wunderzeichen, die es infolge der ihm verliehenen Gabe vor 

den Augen des (ersten) Tieres vollführt, indem es die Bewohner der Erde dazu beredet, dem 

Tiere, das die Schwertwunde hat und wieder aufgelebt ist, ein Bild anzufertigen. 15 Auch 

wurde ihm verliehen, dem Bilde des Tieres Leben zu verleihen, so dass das Bild des Tieres 

sogar redete, und es erreichte auch, dass alle getötet wurden, die das Bild des Tieres nicht 

anbeteten. 16 Weiter bringt es alle, die Kleinen wie die Großen, die Reichen wie die Armen, 

die Freien wie die Sklaven, dazu, sich ein Malzeichen an ihrer rechten Hand (Arm) oder an 

ihrer Stirn anzubringen, 17 und niemand soll etwas kaufen oder verkaufen dürfen, der nicht 

das Malzeichen an sich trägt, nämlich den Namen des Tieres oder die Zahl (den Zahlenwert) 

seines Namens. 18 Hier kann sich wahre Klugheit (Weisheit) zeigen. Wer Verstand besitzt, 

rechne die Zahl des Tieres aus; sie ist nämlich die Zahl eines Menschen(namens), und seine 

Zahl ist sechshundertsechsundsechzig. 
 
Diese „Unheilige Dreifaltigkeit“, die sich zusammensetzt aus: 
 

• Dem Drachen, der Satan ist 
• Dem Tier aus dem Meer, das der Antichrist ist 
• Dem Tier aus der Erde, das der falsche Prophet ist 

 

wird sich während der 7-jährigen Trübsalzeit vor den Augen der gottlosen Welt 

offenbaren. 

 

Und diese „Unheilige Dreifaltigkeit“ findet sich auch in Offenbarung Kapitel 16. Dazu 

lesen wir in: 

 

Offenbarung 16, Vers 14 
Sie (diese Frösche) sind nämlich TEUFELSGEISTER, welche Wunderzeichen verrichten –; 

diese begeben sich zu den Königen des ganzen Erdkreises, um sie zum Kampf am großen 

(Gerichts-)Tage Gottes, des Allmächtigen, zu sammeln. 

 

Es gibt viel im Buch der Offenbarung und ebenso in anderen Passagen der 

Bibelprophetie, was uns dabei hilft etwas zu verstehen, was für viele Menschen in 



der modernen Kirche unbequem ist und wobei sie sich unbehaglich fühlen. Denn 

leider verspüren viele eine Art familiäre Bindung zu einer bestimmten politischen 

Partei oder einem bestimmten System, wobei sie glauben, dass diese Partei oder 

dieses System ihre Freiheiten und die Demokratie bewahren würde. 

 

Aber heute hat man da seine eigenen Definitionen für Freiheit, Gesetz, Gerechtigkeit 

usw. Doch ich möchte Dich daran erinnern, dass Du, als Kenner der Bibelprophetie, 

besser Deine Verbindungen zur gesamten Weltpolitik abbrechen solltest. Denn die 

Bibelprophetie lehrt uns, dass je näher wir der Entrückung der Gemeinde von Jesus 

Christus kommen, die politischen Behörden der ganzen Welt zu direkten 

Verbündeten der „Unheiligen Dreifaltigkeit“ werden. 

 

Falls Du bis jetzt noch nicht die Korruption, die Lügen, die Täuschung, die 

Ungerechtigkeit hier in Amerika bemerkt haben solltest, dann lass Dir sagen, dass 

gerade ALLES direkt vor unseren Augen aufgehoben und zerstört wird, worauf die 

USA ursprünglich gegründet wurden. Das alles wird von unserer derzeitigen 

Regierung so behandelt, als wäre es Müll. 

 

Aber das stört mich nicht, weil ich 40 Jahre lang Bibelprophetie studiert habe. Und 

ich hoffe nicht auf einen politischen Messias, sondern auf einen spirituellen Messias, 

und Sein Name ist JESUS CHRISTUS, der KÖNIG der Könige und der HERR der Herren. 

ER wird bald auf die Erde zurückkehren und hier erneut den vollkommenen Willen 

Seines himmlischen Vaters ausführen. 

 

Dir mag dies gefallen oder nicht. Du wirst mich vielleicht nicht mögen, weil ich das 

sage. Doch ich bin einer jener Prediger, die Dir direkt in die Augen schauen und Dir 

die Wahrheit sagen. Wenn Du sie annehmen kannst, ist das wunderbar. Wenn Du sie 

ablehnst, weil sie Dir nicht behagt, dann habe ich deswegen keine schlaflosen 

Nächte. 

 

Ich habe den Auftrag und die Verpflichtung, die biblische Wahrheit zu predigen und 

die Wahrheit dorthin fallen zu lassen, wo sie hinfällt. Mein Auftrag ist es, die 

biblische Wahrheit zu übermitteln, und es liegt an Dir zu entscheiden, wie Du sie 

verdaust und verarbeitest. 

 

Ich sage Dir ohne Umschweife, dass sich alle unsere Politiker in die Hände dieser 

„Unheiligen Dreifaltigkeit“ begeben haben. Sie werden es nicht erst tun, sondern sie 

befinden sich bereits dort. Und unsere Politiker bewegen sich in einem 

eskalierenden Tempo auf eine Art und Weise, dass sie all jene verfolgen, die: 

 

• An die Bibel glauben 

• An die Dreieinigkeit Gottes glauben 



• Auf die Vorhersagen der Heiligen Schrift vertrauen 

 

Es wird uns in Offbg 16:14 gesagt, dass diese dämonischen Geister zu ALLEN 

„Königen des ganzen Erdkreises“ gehen werden, das sind die Politiker, die 

Weltführer und Weltberühmtheiten. Diese dämonischen Geister werden diese alle 

immer mehr kontrollieren und zwar für den erklärten Zweck dieses letzten Kampfes 

gegen Gott. 

 

Diese drei dämonischen Geister, welche auf die Politiker einwirken, hassen: 

 

• Die Gemeinde von Jesus Christus 

• Die Gläubigen 

• Die Gerechten 

• Jesus Christus 

• Alle Gotteskinder 

 

Aber ich bin unendlich dankbar dafür, dass der Sieg über diese dämonischen Mächte 

und über Satan bereits errungen ist und nicht erst dann erfolgt, wenn der Antichrist 

in dieser Welt herrscht. Dieser Sieg wurde errungen, als Jesus Christus Sein Blut am 

Kreuz auf Golgatha vergossen hat, starb, von den Toten auferstanden und zum 

himmlischen Vater aufgestiegen ist. Und Er hat uns, Seinen Jüngerinnen und 

Jüngern, versprochen: 

 

Johannes Kapitel 14, Verse 1-4 

1 »Euer Herz erschrecke nicht! Vertrauet auf Gott und vertrauet auf Mich! 2 In 

Meines Vaters Hause sind viele Wohnungen; wenn es nicht so wäre, hätte ICH es 

euch gesagt; denn ICH gehe hin, euch eine Stätte zu bereiten; 3 und wenn ICH 

hingegangen bin und euch eine Stätte bereitet habe, komme ICH wieder und 

werde euch zu Mir nehmen, damit da, wo ICH bin, auch ihr seid. 4 Und wohin ICH 

gehe – den Weg dahin kennt ihr.« 

 

Deshalb heißt es auch weiter in: 

 

Offenbarung Kapitel 16, Vers 15 

»Seht, ICH komme wie ein Dieb! Selig ist, wer da wacht und seine Kleider 

bereithält, damit er nicht nackt einherzugehen braucht und man seine Schande 

(Blöße) nicht zu sehen bekommt!« 

 

• Erwartest Du jetzt auch jeden Tag, dass Jesus Christus zur Entrückung kommt? 

• Wachst Du jeden Morgen auf und bemühst Dich, diesen Tag so zu leben, wie 

es Gott gefällt? 

• Bittest Du Gott darum, dass Er Dir dabei hilft, dass Du Deine Entscheidungen 



mit Blick auf die Ewigkeit triffst? 

• Strebst Du danach, im Sinne von Jesus Christus und Seiner Gerechtigkeit zu 

handeln? 

 

Ich kann Dir sagen, dass nichts auf dieser Welt es wert ist, dafür in die Hölle zu 

gehen. 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 

Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


